

PROJEKT / PROJECT	HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS	HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS	KUNDE / CLIENT	HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS	AGENTUR / AGENCY	MDT	INSTALLATION	TYP E Ø 3 M & Ø 4 M	JAHRE / YEAR	NOVEMBER 2011
	HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS	HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS		HOTEL COSMOPOLITAN, LAS VEGAS		MDT		TYPE E Ø 3 M & Ø 4 M		NOVEMBER 2011



SONNENSCHUTZ MIT BELEUCHTUNG

SUNSCREEN WITH LIGHTING

PERFEKTER SONNENSCHUTZ

Das Cosmopolitan befindet sich im sechsgrößten Gebäude in Las Vegas und ist eine architektonische Errungenschaft. Aus diesem Grund macht es Sinn, es mit der am besten aussehenden Beschattungsanlage zu überdachen. Ganz egal ob Gäste an einem der drei verschiedenen Pools entspannen, frisches Sushi am hoteleigenen Blue Ribbon Sushi Bar & Grill genießen oder sich im Marquee Nachtclub ausleben, werden sie in den Genuss kommen, einen unserer dreißig Tulpenschirme zu bewundern, welche die unvergleichliche Schönheit des Cosmopolitan perfekt komplementieren.

PERFECT SUN PROTECTION

The Cosmopolitan is home to the 6th tallest building in Las Vegas and is architectural achievement. So, it makes sense that it would be adorned by the most amazing shading structures available. Whether patrons are relaxing by one of the Cosmopolitan's three different types of pools, enjoying fresh sushi at the Cosmopolitan's own Blue Ribbon Sushi Bar & Grill, or coming to dance the night away at the Marquee Nightclub, they will be amazed by the sight of one of our thirty Tulip Umbrellas that compliment the Cosmopolitan's unrivaled beauty.

TYP / GRÖSSEN

TYPE / DIMENSIONS

30 Großschirme
Typ E Ø 3 m & Ø 4 m
(Tulpenschirm mit
Beleuchtung)
Größe: 0,3 m & 0,4 m

30 large umbrellas
Type E
(tulip umbrella with lighting)
Size: 0,3 m & 0,4 m



HOTEL COSMOPOLITAN LAS VEGAS - USA

LAS VEGAS

2011

SONNENSCHUTZ UNTER SÜDLICHEM FLAIR SUNSCREEN WITH SOUTHERN FLAIR



01 *Beleuchtung beim Typ E*
Lighting by type E



BEEINDRUCKENDE BELEUCHTUNG

Wie die herrlichen Pools des Cosmopolitan sind auch unsere Tulpenschirme mit moderner Lichttechnologie ausgestattet, mit Hilfe derer eine wunderschöne Atmosphäre bei Nacht geschaffen wird. Ein Merkmal, für welches Las Vegas berühmt ist, ist die Kombination von hellen und zugleich lebhaften Farben, welche gleichzeitig Spaß und Flair vermitteln. Dies wurde von MDT adaptiert und als Grundlage für die Beleuchtung der Schirme übernommen. Die Tulpenschirme weisen nicht nur ästhetische, sondern auch funktionale Eigenschaften, wie Sonnen- und Regenschutz auf. Die nach innen geneigte Form sorgt dafür, dass das Wasser durch das Schirmzentrum direkt in die Kanalisation geleitet wird. Da dieser Schirmtyp in einer Vielzahl von Farben erhältlich ist, kann er an verschiedene farbliche Vorgaben angepasst werden.

IMPRESSIVE LIGHTING

Like the amazing pools at the Cosmopolitan, the tulip umbrellas are illuminated with state of the art lighting systems creating a wonderful nighttime atmosphere. In keeping with the soul of Las Vegas, the umbrellas are in a variety of bright and vibrant colors, adding fun and flair to the grounds. The tulip umbrellas are not just for looks, they also provide sun and water protection. The inverted architecture channels rainwater through the center mast to a drainage system. Since the umbrellas are available in a variety of colors they can match a variety of color schemes.



KONSTRUKTIONSDetails. CONSTRUCTION DETAILS

02 *Abendstimmung mit Beleuchtung*
Evening atmosphere with lighting

03 *Verankerung (Klappadapter mit unterirdischem Wasserablauf)*
Anchoring (foldable adapter with underground drainage)

03



KOMPETENZEN EXPERTISE

DAS UNTERNEHMEN MDT.
MDT - THE COMPANY.

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei absoluter Liefersicherheit.

MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-quality sun protection systems, membrane constructions, and custom-made products for outdoor textile architecture to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its own cutting-edge factories at international locations. This guarantees the highest quality for innovative products and ensures absolute supply security.

MDT GMBH
INDUSTRIESTRASSE 4
74736 HARDHEIM
GERMANY
TEL.: +49-6283-22 17-0
INFO.DE@MDT-TEX.COM

MDT AG
RHEINBLICKSTRASSE 6
8274 TÄGERWILEN
SWITZERLAND
TEL.: +41-71-666-8282
INFO.CH@MDT-TEX.COM

MDT INC.
971 WEST DOGWOOD TRAIL
30290 TYRONE, GA
USA
TEL.: +1-770-631-9074
INFO.US@MDT-TEX.COM

MDT BALTIC SIA
EZERMALAS IELA 6
1006 RIGA
LATVIA
TEL.: +371-6718-5464
INFO.LV@MDT-TEX.COM

WWW.MDT-TEX.COM